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１．議案等の付託について

２．高知県社会福祉審議会委員の推薦について

３．その他

(１)意見書・決議案の提出期限

(２)議会紹介冊子

明神委員長 ただいまから、議会運営委員会を開く。

本日は、議案の付託等について御協議願うため、お集まりいただいた。

それでは、お手元の協議事項の順に進めてまいりたいので、御協力願う。

明神委員長

明神委員長

初めに、資料１、議案等の付託についてである。

知事提出議案22件及び請願４件を、お手元にお配りしてある議案付託表及び請願

一覧表のとおり、本日の質問終了後､所管の常任委員会に付託することにしたいが､

御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

明神委員長

西内(隆)委員

明神委員長

明神委員長

明神委員長

次に、高知県社会福祉審議会委員の推薦についてである。

この件については、会派に持ち帰り、本日の議運で協議することとしていた。

それでは、御意見があればどうぞ。

土居央議員を推薦したい。

ただいま、西内隆純委員から自由民主党の土居央議員を推薦したいとの御発言が

あったが、これについて御意見はないか。

（な し）

それでは、この件については、土居央議員を推薦することで 御異議ないか。

（異議なし）

それでは、さよう決する。

明神委員長 次に、その他についてである。

まず、意見書・決議案の提出期限についてである。

会派提出の意見書・決議案がある場合は、本日の本会議終了後１時間以内に事務

局に提出されるよう、御協力願う。

明神委員長

吉岡議事課長

次に、議会紹介冊子についてである。

このことについて、事務局から説明がある。

県議会について理解を深めてもらうために、高校生などの若者を対象とした議会
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明神委員長

坂本委員

吉岡議事課長

坂本委員

大石委員

吉岡議事課長

明神委員長

の紹介冊子を作成中であるので、御説明をさせていただく。

お手元にお配りしてあるカラーの冊子を御覧願う。現在、本県議会を紹介した冊

子として、高知県議会の概要という冊子を毎年作成しているが、こちらは主として

本県議会に調査などでお越しになった他県の議会の議員の皆様など、関係者に向け

た冊子となっている。このため､議会の日数や議案の数などデータ的なことが多く､

議会のことを一定理解していただいている方向きとなっている。

このため、高校生などの若者に対してもっと県議会を知っていただけるよう、議

会の構成、議会の役割、仕組みなど、わかりやすく記述した冊子を作成し、配布し

てはどうかと考え、教育委員会の御協力をいただきながら現在作業を進めている。

お手元にお配りしたものは、その作成作業中のものであって、今月末までの議会

の動きを踏まえて作業を進め、来年１月下旬に発行する予定としている。

出来上がったら、早速２月に予定されている議員と高校生の意見交換会を実施す

る学校に事前に配布し、授業などの時間に活用していただければと考えている。

この冊子は来年度以降も、適宜修正を加えながら作成をしていき、意見交換会を

実施する学校のほか、議会見学に来られた皆様、フォトコンテストの応募者などに

お配りして、県議会への理解を深めていただけるように活用していくこととしてい

る。

なお、先ほども申し上げたがまだ作業途中である。議員の皆様の御意見等も冊子

に反映させていただきたいと考えているので、御意見があれば閉会日までに事務局

までお知らせいただきたいと考えている。

以上である。

何か質問、御意見はないか。

これは、カラー刷りのものを各会派の議員に配っていただけるのか。こちらでカ

ラー刷りをして配るのか、それとも事務局がみんなに配ってくれて意見を求められ

るのか。

カラーは時間がかかるので、白黒でよければすぐにお持ちする。それでよろしい

か。

白黒であればこちらでもできる。分かった。白黒でもよい。

大したことではないが、一個だけ。漫画だが、スポーツセンターの駐車場の整備

が例で挙がっているが、こういう個別具体の計画についての請願は今まで県議会で

取り扱ったことがあるか。要は、これを見てこういうことを期待されたらと思う節

が多少ある。

誠に申し訳ない。請願の採択の基準として、箇所付けといったものについては申

合せがあったように思う。確かに、議員のおっしゃるとおりであるので見直しを考

えたいと思う。

ほかにないか。

（な し）
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（３）その他

明神委員長

明神委員長

それでは、議会紹介冊子については、事務局からの説明のとおりで、御了承願う。

（了 承）

なお、冊子の内容に御意見等があれば、閉会日までに事務局までお伝えいただく

よう、よろしくお願いする。

明神委員長

明神委員長

吉岡議事課長

明神委員長

明神委員長

明神委員長

明神委員長

ほかに、その他で何かないか。

（吉岡議事課長、挙手）

吉岡議事課長、どうぞ。

ケーブルテレビにおける議会中継トラブルについて御報告させていただく。

黒潮町を配信エリアとする黒潮町ケーブルテレビから、12月14日の質問初日の中

継について、開会から10分程度放送することができなかった旨の連絡があった。原

因は、ケーブルテレビ担当者の番組切替えの遅れで、人的ミスということである。

放送が不完全な形となっているため、改めて完全な形で放送していただくようお願

いし、来週中に再放送を行っていただくこととしている。

またあわせて、同社に再発防止に取り組んでいただき、引き続いて放送に御協力

をいただくようお願いをしたところである。

以上である。

それでは、事務局の報告のとおりで、御了承願う。

（了 承）

ほかにないか。

（な し）

それでは、協議事項は以上である。

次回の議運は、特別の事情がなければ、明日12月17日金曜日午前９時から開催す

ることとする。

協議事項は、意見書・決議案の送付先等についてである。

本日の本会議の開会時刻は、午前10時でよろしいか。

（異議なし）

それでは、本会議の開会時刻は、午前10時をめどとする。

以上で、本日の議会運営委員会を終わる。


